

八戸工業高校同窓会
支部長各位

80周年記念誌配付について

本日は母校創立80周年記念祝賀会に出席いただき、ありがとうございます。本来ならば、式にも参列いただきたかったのですが、このご時世、70周年の時と違い会場にたくさんの方をお招きするのは難しいと判断し、祝賀会だけの案内となってしまいました。申し訳ありません。

祝賀会に参加される方々にも「記念誌」をお渡しできればよかったのですが、諸事情により記念誌の発行部数が大幅に減らされたため、中途半端に渡すわけにもいかず、配付を見送らせていただきました。各支部の保管用に支部長様にだけ1部配付する形を取らせていただきました。ご了承ください。

本日は、同窓会・ほつみ会の方々が多く出席されております。限られた時間ではございますが、旧交を温めていただければ幸いです。

追伸

現在記念事業の一つであるトレーニング場建設に伴って、トレーニング機器を贈呈するべく寄付をお願いしておりました。

11月2日現在で約746万円もの寄附が集まっております。ありがとうございます。

当初の目標金額は達成することができましたが、計画当時に比べて機器の購入金額がかなり上がっていることから、募金の期間を12月末日まで延期することになりました。(ホームページでも告知予定です)

お知り合いの方で、「振込期限が過ぎてしまったので、振込むことができない」という方がおられましたら、期間延期のことをお伝えください。

よろしく申し上げます。

八戸工業高校
同窓会事務局一同より